

Northwind Airlines inaugure une liaison charter entre Moscou et Holguin



La Havane, 26 déc. (RHC).- L'aéroport international Frank País d'Holguin, capitale de la province cubaine de même nom, a accueilli ce lundi le premier vol charter de Northwind Airlines en provenance de Moscou.

Plus de 300 touristes sont descendus de cet avion. Ils passent actuellement leurs vacances de Noël dans la station balnéaire de Guardalavaca.

Pour la première fois, le tour-opérateur russe Pegasus Touristique commercialise cette destination de soleil et de plage dans la province d'Holguin.

D'ici octobre 2018, Pegasus Touristique prévoit l'organisation de vols tous les 10 jours.

Yadismir Saavedra, directeur de l'agence de voyages Cubanacan pour la région, partenaire du tour-opérateur russe à Cuba, a déclaré à la presse que le personnel cubain s'est fixé pour but de garantir la stabilité de la clientèle.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/151144-northwind-airlines-inaugure-une-liaison-charter-entre-moscou-et-holguin>



Radio Habana Cuba